

ミニちかなかが

2017年3月
近永公民館
編集：松浦慎二
TEL45-1111
内線 4410
FAX45-2810

ミニちかなかが

鬼北町の伝統文化を学ぼう

わんぱく学級「泉貨紙・鬼北文楽教室」

2月4日、小倉コミュニティセンターでわんぱく学級（近永小学6年生児童対象）を開催し、町の伝統文化である「泉貨紙」と「鬼北文楽」を体験しました。泉貨紙教室では、泉貨紙保存会（平野邦彦会長）の皆さんから泉貨紙の歴史や作り方、特徴を教わったあと、紙すき体験を行いました。紙すきは見た目以上に力が必要な上に素早い動きが必要なため、学級生は大変苦労していましたが、保存会の皆さん指導により全員が貴重な体験することができました。

また、鬼北文楽教室では、鬼北文楽保存会（高橋哲生部長）の皆さんにより文楽の歴史や人形の動かし方を教わったあと、実際に3人1組で人形を動かしました。人形が重く、学級生も扱いに苦労していましたが、最後に実施した発表会では学級生ならではのポーズ等を披露し、大変盛り上がりました。

この日は、たかのす学級（泉小学校児童）との交流もあり、とても充実した1日となりました。



レディース・カルチャー・スクール

△文化探訪△

1月29日、「レディース・カルチャー・スクール」を開講しました。今回は、文化探訪として、高知市の日曜市と高知

城の見学などをを行い、受講生のみなさんの親睦をより深めることができました。



(2)

近永小学校1年生 昔の遊び体験教室

★★★ 軽ス・ボーッ教室

★★★ レディース・カルチャー・スクール

2月17日、近永小学校屋内運動場で、近永小学校1年生児童を対象に「昔の遊び体験教室」が開催され、老人クラブ近永支部会員の皆さんの指導で、はねつきやお手玉、こまわしなどたくさんのお遊びを体験しました。休憩時間になつても休むことなく、小学生とおじいちゃん、おばあちゃんとの白熱した対決が数多く行なわれていました。

児童にとっては、普段あまりすることのない遊びでしたが、終始笑い声が絶えず、屋内運動場はみんなの笑顔であふれていきました。

児童にとっては、普段あまりすることのない遊びでしたたが、終始笑い声が絶えず、屋内運動場はみんなの笑顔であふれていきました。



2月16日、鬼北総合公園体育館でレディース・カルチャー・スクールを開講しました。今回、武田英喜さん（北川）を講師に迎え、バウンドテニスを行いました。バウンドテニスはテニスラケットより小さいラケットを使いテニスのように打ち合うスポーツで、会員のみなさんは、和気あいあいと楽しく汗を流していました。

近永公民館ロビー展のお知らせ

今年度のレディース・カルチャー・スクールの14人の受講生が制作した作品を、近永公民館ロビーに展示します。ぜひご覧下さい。



編集後記

会議などが増えてきて、何かと気忙しい時期になってきました。早いもので今年度も残すところあと1ヶ月です。地域や各種団体で役員をされていた方、一年間お疲れ様でした。

【期間】3月30日(木)～4月14日(金)予定

3月 行事予定およびイベント情報

日	行事・イベント名	場所
9日(木)	レディース・カルチャー・スクール「折箱づくり」	近永公民館
中旬	近永地区区長・体育委員合同会	近永公民館
中旬	老人クラブ近永支部第5回役員会	近永公民館
中旬	近永公民館第3回運営審議会	近永公民館
16日(木)	広見中学校卒業式	広見中学校
18日(土)	わんぱく学級「思い出写真集づくり」・閉講式	近永公民館
23日(木)	近永小学校卒業式	近永小学校
27日(月)	近永地区婦人会総会	近永公民館
30日(木)	レディース・カルチャー・スクール閉講式	近永公民館
下旬	近永スポーツ少年団卒団式・入団式	近永公民館